

Participaron en la edición 2019 de Comic Con

ESTHER ACEBO E ITZIAR ITUÑO, DE 'LA CASA DE PAPEL', EN PORTUGAL

La serie de Netflix “La casa de papel” es tan popular fuera de nuestras fronteras, que dos de sus protagonistas, Esther Acebo e Itziar Ituño, han estado promocionando la producción en tierras lusitanas. Acudieron a Comic Con Portugal, la convención dedicada al entretenimiento y la cultura pop.

Itziar interpreta a Raquel Murillo, una ex inspectora que se unió al equipo del profesor en la tercera temporada, mientras que Esther da vida a Mónica Gaztambide, conocida como ‘Estocolmo’.